



インスピレーションになろう

BE THE INSPIRATION

第1232回例会 平成31年4月15日 No.1101 合併号
第1233回例会 平成31年4月22日 創立記念家族夜間例会

会長：加藤 誠・幹事：塚田 浩二

《点 鐘》 加藤会長

《米山功労者・米山記念奨学生カウンセラー感謝状授与》 加藤会長
北村 通將君、内藤 由幸君、宮下 正幸君

《齐 唱》

「それこそロータリー」

《友愛の握手》

《ゲスト・ビジター紹介》 川久保副SAA

《出席報告》 中澤(資)親睦活動委員

会 員 総 数	55名	出 席 ベ ース	45名
本日の出席者	31名	欠 席 者	14名
出 席 率	68.89%	前々回訂正出席率	79.07%



《在籍20年表彰》 加藤会長
高橋 聖明君

《ニコニコボックス報告》 中澤(義)親睦活動委員
夫人誕生祝…青木 茂人君、高橋 聖明君

市川 晴樹君、中沢 清光君、北村 通將君
中澤 義仁君、加藤 誠君、三邨 豊久君
中澤 資長君、川久保良則君、松本 研一君
宮本 哲也君、高池 忠克君、小宮 慶洋君
土井 悦代君、山崎 崇男君、高橋 聖明君
…筒井さん卓話楽しみにしています。



《委嘱状授与》 加藤会長
米山奨学生カウンセラー 土井 悦代君

竹村 利器君
…一昨日、念願のフジコ・ヘミングのコンサート
に行きました。感動の演奏でした。

筒井 義寛君
…本日卓話をさせていただきます。



《会長挨拶》 加藤会長

皆様、こんにちは。

ゴルフ好きの皆様は今朝早起きしてテレビを見た方もいるかも知れませんが、タイガーウッズがマスターズ制覇、11年振りメジャー通算15勝目をあげました。21歳でプロとなり現在43歳のタイガーはプロ生活22年ということになります。前半でメジャー14勝、後半は全く勝てずやっと今回1勝をあげることができた訳です。圧倒的な実力は誰もが認めるところで、帝王ジャック・ニクラウスはタイガーが自分の記録を抜くことは当然だろうと公言していたほどでした。実力に慢心したのか、私生活の乱れなのか、色々と言われていましたが、その後の長い低迷の年月を経ての復活をタイガーファンの一人として心からお祝いしたいと思います。

優勝インタビューの言葉を紹介します。

『決してあきらめてはいけない。それしかないんだ。常に戦うこと。あきらめたら、道はひらけない。確かに競争に勝って、僕は今ここにいる。けれど、競争は僕をここから引きずり下ろすものでもある。ゴルフキャリアにおいても、人生においても、僕は仕事をまっとうするための良い考え方を持っていたけれど、それを変えなければいけなかった。(昔とは)違う考えを持って取り組んでいる。(方法は)どうあれとにかく、戦うことにフォーカスする。毎朝目覚めて、いつも挑戦が目の前にはある。戦い続ければ、乗り越えられる。』

これは一人のゴルファーの話に過ぎませんが、メジャー15勝を含め、141勝をあげているその道の第一人者の言葉です。特に自分のプロ生活前半の栄光と後半の挫折を乗り越えてきた人の話はドラマになりますね。成功だけしか知らない人の話は鼻もちならないし、挫折だけの人は愚痴に聞こえる。成功し、失敗し、そして再び成功するというストーリーは、本でも映画でも全ての感動物語の基本であります。「前を向いて戦い続ける」というタイガーのメッセージに胸を打たれているのは私だけではないでしょう。この先、43歳のタイガーはまだまだ勝てるのではないか、ジャック・ニクラウスが1986年に46歳2ヶ月でマスターズチャンピオンとなり、メジャー通算18勝(歴代1位)を達成した、その記録を是非越えてほしいと期待しています。

今週はゴルフの話題だけになってしまいました。



《幹事報告》 塚田幹事

1. 来週は創立記念家族夜間例会です。会場が犀北館ホテルですので、お間違いのないよう時間正確にお集まりください。尚、出欠のお返事がまだの方は、本日中に事務局までお知らせください。

2. 例会変更のお知らせ

長野東RC… 4月17日(水)

観桜会の為、時間と場所を変更

* 定刻受付を致します。

長野北RC… 4月18日(木)

理事会の決定により休会

長野南RC… 4月22日(月)

ロータリーデー開催へ振替の為休会

上田六文銭RC… 4月16日(火)

美穂ヶ池清掃例会の為、場所を変更

* いずれも定刻受付は致しません。

《委員会報告》

●内藤次年度幹事

○次年度クラブ計画書作成にあたりまして、本日会員必携・会員名簿変更届のお願いをメールボックスに配布いたしました。5月17日までに事務局までご返信ください。

また、次年度委員長と、同好会会長の方々には、クラブ計画書掲載原稿の依頼を配布いたしましたので、こちらは5月20日までに事務局までお願い致します。

《本日のプログラム》

クラブ協議会②

R財団部会 藤沢次年度R財団委員

米山奨学会部会

宮下(広)次年度米山奨学会副委員長(代読)

会員卓話

筒井 義寛君

《点 鐘》 加藤会長

平成31年4月22日「創立記念家族夜間例会」 会場 犀北館ホテル

☆定刻受付

上田東RC…田守 正彦君
諏訪湖RC…小林 聖仁君

《点 鐘》 加藤会長

《来賓紹介》 宮川SAA
国際ロータリー第2600地区
北信第2グループ
青木 茂人ガバナー補佐



よこた かずたか
横田 一尊次期ガバナー補佐
いいじま きよと
飯島 清人長野北RC会長
さかい てつお
酒井 哲夫長野北RC幹事

尚、青木ガバナー補佐、飯島長野北RC会長には、後程、懇親会にてご挨拶を頂戴いたしますので、宜しくお願いいたします。



《出席報告》 丸山親睦活動委員

会員総数	55名	出席ベース	47名
会員	38名	ご家族	0名
お客様	4名	合計	42名
出席率	89.36%	前々回訂正出席率	76.74%

《ニコニコボックス報告》 三邨親睦活動委員

会員誕生祝…池田 宇一君
夫人誕生祝…池田 宇一君、金子 和夫君
江尻 克雄君
結婚記念祝…池田 宇一君、江尻 克雄君

高池 忠克君、江尻 克雄君、藤沢 宏市君
北村 通將君、山崎 崇男君、祢津 吉通君
金井 敬司君、中沢 清光君、滝澤 晃君
高橋 聖明君、宮下 広男君、塚田 浩二君
市川 晴樹君

…本日はお世話様になります。楽しみにしています。

土井 悦代君、松本 研一君、中澤 義仁君
丸山 継雄君、近藤 安廣君、三邨 豊久君
…本日はよろしくお祈りします。お楽しみください。

《会長挨拶》 加藤会長

皆様こんばんは。今日は長野北東RCの創立29周年の夜間例会となりました。これまで夜間例会での会長挨拶は例会後の懇親会の席で、とお茶を濁して来ましたが、今日だけはしっかりとご挨拶を申し上げたいと思います。



まずは青木ガバナー補佐、横田次期ガバナー補佐、長野北RC飯島会長、酒井幹事、皆様お忙しい中を当クラブ創立記念夜間例会にお越し頂きまして、誠に有難うございました。親クラブであります長野北RC様は創立6年目に北東RCを設立してくれました。私の中では6才離れたお兄ちゃんと一緒に育って来たような感覚があります。創立以来、陰に陽に我がクラブをご支援頂いておりますことに、改めて感謝を申し上げたいと存じます。

さて、当クラブが平成2年(1990年)4月23日に創立され、明日が29才の誕生日となります。私は「あれから何年」と考えると歳の癖で、いつも小学校入学を起算として考えることにしています。幼少期の記憶はおぼろであるからです。そう考えると小学校に入学してから(クラブが創立されて)29年が経ち、今35才。「自分ながら大きくなったなあ」とこの歳月を肌感覚で感じております。

クラブ創立の頃、世の中はバブルが崩壊し大混乱が始まっていたのですが、ここ長野はオリンピック招致に成功し、好景気は平成10年まで続きました。その後は全国並みに景気が落ち、ずっと低迷の時代を過ごして来たように思えます。こうしたいい時代も厳しい時代も乗り越えて長野北東RCが今あるのは、「明るく、楽しく、爽やかに」の旗の下に会員がクラブを盛り上げてくれたからであります。クラブのこれからを考えると、クラブの歴史・伝統を大切にしながらも、時代に合わせた変化が求められると思います。「何かを変えること」が目的でなく、「クラブの活力を維持・拡大するために変化を恐れないこと」が必要です。例会のあり方、奉仕のあり方、親睦のあり方など慣例に捕らわれない柔軟な姿勢で様々な検討をしてゆければいいと思います。

親クラブ長野北RC、長野東RCの皆様方には、今後共私達長野北東RCに対して倍旧のご指導、ご支援を賜りますようお願い申し上げます。会長のご挨拶に代えさせていただきます。どうも有難うございました。



《幹事報告》 塚田幹事

1. 更埴RCより例会場移転のお知らせ

クラブ例会場を下記の通り移転することになりましたのでお知らせいたします。

新例会場 「笹谷ホテル」

〒389-0807 千曲市大字戸倉温泉3055

電話 026-275-0338

移転日 2019年4月23日(火)より



2. 来週4月29日は祝日の為休会となります。次回は5月13日です。理事会がございまして、お間違えの無いようお願いいたします。また、5月からクールビズになりますのでよろしくお願い致します。

3. 例会変更のお知らせ

長野西RC… 4月26日(金)定款に基づき休会

5月3日(金)法定休日の為休会

長野南RC… 4月29日(月)振替休日により休会

長野RC… 4月30日(火)定款に基づき休会

長野東RC… 5月1日(水)祝日の為休会

5月8日(水)祝日のある週の為休会

長野北RC… 5月2日・9日(木) 〃

上田西RC… 〃 祝日の為休会

戸倉上山田RC… 4月26日(金)夜間例会の為

時間を変更

5月3日(金)祝日の為休会

上田六文銭RC… 4月30日(火) 〃

上田RC… 4月29日(月) 〃

5月6日(月) 〃

*いずれも定刻受付はいたしません。

《点 鐘》 加藤会長

《本日のプログラム》 親睦活動委員会

創立記念家族夜間例会

《ガバナー補佐挨拶》

北信第2グループ ガバナー補佐 青木茂人

皆さん、今晚は。

本年は、長野北東RCが創立されてから29年目に当たります。平成の御代が開かれてすぐに創立され、その平成の時代を駆け抜けて来たわけです。先日、次の御代の元号が「令和」と発表されました。まさに平成という一時代を画したと表現ができます。

今日の長野北東RCの隆盛は、今は鬼籍に入られた懐かしき方々をはじめ、現クラブ会員はもとより関係各位のご理解やお力添えの賜物であると考えております。クラブ人員が70名を超えた時期もありましたが、現在でもクラブ規模は地区内54クラブ中、7、8位の位置にあります。誠に有り難いことだと、感謝にたえません。

さて、「令和」の御代において、長野北東RCはどのように変わっていくのでありましょ

うか。今年度の伊藤ガバナーは、これからの自クラブをどのように経営・運営していくのかを考えて計画し、そして計画を遂行していく「戦略計画委員会」の立ち上げを各クラブにお願いしてまいりました。当クラブにおいても、加藤会長・塚田幹事のご努力で当該委員会を立ち上げていただき、すでに多くのことが話し合われていると仄聞をいたしております。

当クラブの良き伝統は守りながらも、変えるべきは断固として変えていかなければならないと思います。私は本年度、北信第2グループのガバナー補佐として地区内各クラブの情勢や考え方を見聞きしてまいりましたが、そこで痛感しましたことは、若い方、あるいはそれ程ロータリー歴の長くはない方々の、ますますの活躍が大変重要なのではないかとということです。今年もRIの規定審議会が開催されます。どうも「職業奉仕」という言葉がなくなっていく方向に動いております。いわば、欧米においては、職業奉仕は当たり前の事として、ロータリーに関わる人間にとってはことさらに強調することでもない自明の理として受け止められるようになってきたということでありましょう。時の流れの中で、何時から新しく変わるのかという明確な時の指定はできないわけですが、来月に控える「令和」への元号変更は、ある意味、新時代を支える若い人たちの活躍の端緒になって欲しいと思っております。

来年は創立30周年という大きなエポックが待っておりますが、平成の御代を支えていただいた皆様には、どこかで若い方々に引き継いでいかなければならないのですから、「令和」改元を機に、大いに若い方々の新たなチャレンジを了として暖かく見守っていただきたいとお願いを申し上げます。若い方々のご活躍を期待いたしております。

本日はクラブ創立29周年、誠にありがとうございます。

《来賓挨拶》

長野北ロータリークラブ 会長 飯島清人

本日は北東ロータリークラブの創立記念おめでとうございます。

記念例会にお招き頂きまして誠にありがとうございます。北東RCさんは平成2年4月23日に私どもの長野北RCが親クラブとして創ったクラブであります。今回で29年目を迎えられること誠にありがとうございます。

今はガバナー補佐の青木茂人さんを輩出し北信第二分區でしっかりと役目を果たしており大変頼もしいクラブになったと感心しております。

私の北ロータリークラブのモットーは「誠実にして明るく楽しいクラブ」で北東クラブ様のモットーは「明るく、楽しく、爽やかに」だそうです。親クラブとわずかな違いですが北クラブの悪いところは一つもまねしていないところが良いクラブであります。

私の北クラブでは財団への寄付は毎年恥ずかし



